Economie sociale et solidaire

Micronov, macro solution

«Nous sommes une entreprise d'insertion, mais une entreprise quand même!» résume Jean-Guy Périllat, dirigeant de Micronov, société installée en zone Cenord, à Bourg, qui a fêté ses quinze ans. «Notre cœur de métier, la composante de nos savoir-faire, est de redonner une seconde vie aux ordinateurs, poursuit-il. Il s'agit de notre contribution au développement durable. Il est plus intelligent de ré-employer du matériel que de le porter à la benne, lorsque c'est possible. Nous sommes à même de proposer des machines plus puissantes que du neuf en entrée de gamme.» Si Jean-Guy Périllat et son équipe vitaminent les anciens ordinateurs en leur donnant une seconde chance, il en va de même pour celles et ceux qui trouvent chez Micronov une façon de reprendre en main leur vie professionnelle. «Nous sommes inscrits dans une démarche de retour à l'emploi pour des personnes qui ont pu s'en éloigner, continue le dirigeant. Nous sommes huit en tout, dont deux à trois personnes en insertion. Nos métiers techniques sont valorisants et permettent de progresser. D'autant plus qu'au sein de l'association, Micromégas, qui a porté la création de l'entreprise, des bénévoles accompagnent ces personnes dans leur parcours professionnel et personnel, la recherche d'emploi,

jusqu'à assurer le suivi du job trouvé.»

Et en conduisant «cette histoire qui se renouvelle à chaque fois, avec chaque nouvelle personne», le dirigeant s'attelle à satisfaire pleinement sa clientèle, composée, pour les trois-quarts, de professionnels du département. «Notre croissance, régulière et progressive (CA de 800000 euros pour 2012), nous la devons à notre expertise technique, nos savoir-faire... Nous partons toujours du besoin exprimé par le client pour apporter



notre conseil en solution, et non l'inverse.»
Pour se différencier, Micronov fait partie du programme reparateur.ain.fr, coorganisé par le conseil général et la chambre des métiers. «De plus, nous présentons les dernières nouveautés technologiques dans notre show-room, comme un écran interactif», complète Jean-Guy Périllat. La réparation, d'accord, mais sans s'affranchir pour autant des dernières produits innovants.

Myriam Denis

